

Y se Hizo Realidad

En el editorial de julio avizoramos que el Primer Congreso Internacional PUCE-Esmeraldas 2017 marcaría el camino de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador- Esmeraldas hacia su madurez científica. Hoy ya eso es un hecho. Y no podría ser de otra forma.

Durante tres intensos días de actividad científica, acompañados por expertos internacionales, quienes dictaron seis magníficas conferencias magistrales, los investigadores debatieron 90 ponencias, que mostraron las áreas de preocupación científica y desarrollo de 10 provincias ecuatorianas. A su vez, resultaron altamente estimulantes los dos paneles, las dos mesas redondas, el taller para investigadores de ingenierías, la sesión de pósteres y las presentaciones de libros.

Capítulo aparte merece el Primer Simposio Internacional "La Educación Superior en el Siglo XXI", celebrado en paralelo con el Congreso. Fue, sin dudas, una semilla sembrada en la mente de los profesores investigadores, que abrió muchas opciones para el trabajo futuro tanto en los cursos de grados como en los de postgrados.

¿Cómo tanta ciencia no iba a calar profundo en el espíritu investigativo de nuestros docentes?

Ha sido después del Congreso, nuestro Congreso, que se ha producido un hecho sin precedentes en nuestra PUCESE: una avalancha de investigadores inscribiéndose en otros congresos, nacionales o extranjeros. Y han tenido el apoyo de nuestras autoridades, que con visión futurista apoyan y deben seguir apoyando a su claustro de profesores. Es la mejor manera de lograr el desarrollo y madurez investigativa de sus docentes, lo que redundará en mejores clases, mejor formación de sus estudiantes y mayor prestigio para la PUCE- Esmeraldas.

Ahora a todos nos toca mantener la antorcha encendida, para que el camino nunca más se oscurezca.